



COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Plus de 305 000 \$ en argent et denrées
Et c'est loin d'être fini...!

Longueuil, le 10 décembre 2018. - La Grande Guignolée des médias de la Rive-Sud a recueilli plus de 305 000 \$ en argent et denrées. Ce décompte est préliminaire, car les dons continuent à affluer. À ce jour, 228 000 \$ en argent a été comptabilisé et 80 000 \$ en denrées a été recueilli.

Nos porte-paroles, Mesdames Julie Houle, animatrice à TVA et propriétaire de McDonald's de Longueuil et Saint-Lambert, Danielle Danault, présidente de Cardio Plein Air, Monsieur Jean-Marie Girard, président de la GGMRS, notre parrain d'honneur, Me Richard D'Amour, président de la Chambre de Commerce et d'Industrie de la Rive-Sud ainsi que nos présidents d'honneur, les mairesses, Mesdames Sylvie Parent de Longueuil, Doreen Assaad de Brossard, Messieurs Jean Martel de Boucherville, Martin Murray de Saint-Bruno et Pierre Brodeur de Saint-Lambert, ont parcouru tout le territoire de la Rive-Sud lors de cette collecte afin de rejoindre les donateurs. Leurs efforts serviront à distribuer auprès des 23 organismes accrédités de l'agglomération de Longueuil, les services de dépannage aux plus démunis.

Rappelons que pour 2017 seulement, ces organismes ont effectué **44 320** dépannages alimentaires, aidé à nourrir **92 092** personnes, dont **30 647** enfants, et livré **3 948** paniers de Noël. Près de **10 451** personnes ont pu passer un meilleur temps des fêtes.

Alors, cette année encore, continuons à donner : guignoleerivesud.org.

- 30 -

Source : Grande Guignolée des médias de la Rive-Sud
T. : 514-993-2657
@ : Jean-marie.girard@guignoleerivesud.org

Renseignements : Lise Raymond
T. 514-949-4294
@ : lise.raymond@qc.aira.com